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１４、質の高い教育をみんなに



このテーマを選んだ理由

　今の日本の教育について、自分はいくつ
か疑問があるからです。



現状

　日本の義務教育は、無料で受けることができ、とても
画期的なものですが、
　学習していく内容は、近年ほとんど変わっていないと
いうのもまた事実で、既に時代遅れになっている部分
もあることが否めない状況であるといえます。



課題

中でも問題だといえるのは、義務教育を終えてからの高等学校、そ
して大学の奨学金制度だと思います。誰でも教育が受けられるよう
に、親切な奨学金制度がある国はあるのですが、日本ではある程
度の待遇を受けるためにはかなりの成績上位者になるしかなく、学
費が払えないから義務教育を終えてそのまま就職するしかないよう
な人もいるということです。それだと、学歴社会の現状、そのまま就
活をしても圧倒的に不利になってしまいます。



解決策

若者の将来を手助けする行為は多くの人が賛同してくれると思うので、教育に対して

もっと国が予算を増やすべきだと思います。ついでに寝てるだけのせいじかを何人か解

雇すればもっと予算を増やせるでしょう



10代からの提言

高齢者の老後の保証を増やす暇があったら、子どもたちの未来についてもう少し行動を

起こしてほしい



感想

課題は早くやるにこしたことはない。


